

ADDRESS

Peduli Kebutuhan Warga, Brimob Distribusikan Air Bersih di Poto Tano Menggunakan AWC

Syafruddin Adi - NTB.ADDRESS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 18:57



Mataram NTB - Personil Kompi 2 Batalyon B Pelopor Satuan Brimob Polda NTB yang di pimpin Danki 2 AKP Nurdin SAP. M.M inov melakukan pendistribusian bantuan air bersih kepada masyarakat dengan menggunakan kendaraan Armored Water Canon (AWC) di Ds. Sagena Desa Kiantar Kecamatan Poto

Tano, Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (06/08/2024) .

Wakil Komandan Batalyon B Pelopor AKP Agung Budi Laksono,S.I.K mengatakan Personel Kompi 2 Yon B Pelopor mendapatkan informasi bahwa Ds Sageng Desa Kiantar mengalami kekeringan beberapa hari terakhir sehingga sulit mendapatkan air bersih untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

"Kami dapat informasi bahwa Ds Sageng mengalami kekeringan, lalu kami laporkan kepada pimpinan dan kami turunkan satu unit Ransus Armored Water Canon (AWC) untuk membantu warga Ds. Sageng,"kata Wadanyon B Por.

Di lokasi distribusi air bersih tersebut para warga telah menyiapkan wadah penampungan air baik jerigen, ember maupun penampungan lainnya untuk mendapatkan pasokan air bersih.

Ditempat terpisah, Komandan Satuan Brimob Polda NTB Kombes Pol Komaruz Zaman,S.I.K.,M.H mengatakan bahwa dampak dari musim kemarau dialami oleh beberapa wilayah di Nusa Tenggara Barat yang menyebabkan kekeringan sehingga masyarakat kekurangan air bersih.

"Kami mengerahkan personel di jajaran sat Brimob polda NTB untuk membantu daerah terdampak kemarau dengan membagikan air bersih seperti yang dilaksanakan di Kab. Sumbawa Barat,"Katanya

"Membantu masyarakat untuk mendapatkan pasokan air bersih adalah tugas kami dan kami sangat senang bisa membantu masyarakat kab.Sumbawa Barat,"imbuhnya

"Kami berharap bantuan air bersih ini dapat bermanfaat bagi warga, dimana ini juga merupakan salah satu bentuk kepedulian kita kepada sesama,"pungkasnya

Sementara itu dari salah satu masyarakat Ds Sagena Desa Kiantar Kec Poto Tano bapak solihin razak mengucapkan terima kasih banyak dan sangat senang mendapat bantuan air bersih dari Brimob Kompi 2 batalyon B Pelopor sehingga bisa memenuhi persediaan air untuk keperluan sehari - hari

Ia menambahkan dengan hadirnya Brimob Polda NTB yang menyalurkan air bersih itu merupakan kebahagiaan tersendiri bagi masyarakat yang terdampak kekeringan.(Adb)